
 

 

REQUERIMENTO 2024/CMM 

(Do Sr. Dudu Tavares) 

Consoante disposição do artigo 110, inciso IV do regimento interno desta Egrégia 

Casa, solicito que seja enviado cópia deste e ofício ao Exmo. Sr. Secretário Municipal de 

Obras e Infraestrutura Urbana - SEMOB, requerendo terraplanagem, drenagem e 

asfaltamento na Rua Piquiá, bairro Brasil Novo. 

JUSTIFICATIVA 

 A solicitação é essencial para a melhoria da infraestrutura urbana e para a 

qualidade de vida dos moradores da região. Atualmente, a rua enfrenta sérios problemas 

de pavimentação, com buracos e imperfeições que comprometem a segurança e a 

mobilidade tanto de pedestres quanto de motoristas. Além disso, a ausência de um sistema 

eficiente de drenagem tem causado alagamentos frequentes, prejudicando o tráfego e 

ocasionando danos à via e ao meio ambiente, como a erosão do solo. A realização dessas 

obras é crucial para garantir a fluidez do tráfego, prevenindo acidentes e oferecendo maior 

segurança aos usuários da via. 

A pavimentação e a implementação de drenagem adequada não só solucionarão 

problemas estruturais, mas também contribuirão para a valorização da área, estimulando 

o desenvolvimento comercial e residencial e melhorando o bem-estar dos moradores. O 

asfaltamento proporcionará, ainda, uma redução significativa nos custos com 

manutenção, já que atualmente são frequentes os reparos temporários em função dos 

danos causados pela falta de pavimento e drenagem. Portanto, a execução dessas obras é 
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de extrema importância para a modernização e o crescimento do Bairro Brasil Novo, 

atendendo às necessidades da comunidade e promovendo a sustentabilidade e a qualidade 

urbana a longo prazo. 

Desse modo, rogando a aquiescência do Douto Plenário, pede-se o envio de 

expediente ao Senhor Secretário para que adote as providências requeridas por aqueles 

dos quais emanam todos os poderes. 

 

Palácio JANARY NUNES, em 25 de novembro de 2024. 

 

 

Eduardo Tavares 
   Vereador (PDT/AP) 
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